



**Marie Piqué, Vice-Présidente en charge des solidarités, des services publics, de la vie associative et du logement. Conseillère régionale du Lot.**

## Communiqué de presse

Toulouse, le 3 avril 2018

### La bataille est lancée : solidarité avec les cheminot.e.s !

**Alors que les cheminot.e.s sont engagés dans un mouvement de défense des services publics et contre les réformes annoncées du gouvernement, Marie Piqué, vice-présidente en charge des services publics, invite usagers, associations, retraité.e.s, élus et tous les citoyens, à soutenir cette action.**

*«Alors que le gouvernement rend incertain l'avenir du rail dans notre pays, je souhaitais apporter tout mon soutien et ma solidarité aux cheminot.e.s engagé.e.s aujourd'hui dans une bataille historique pour la sauvegarde de notre service public ferroviaire. L'égal accès pour tous, partout, dans tous les territoires, les exigences environnementales, mais aussi de qualité de service, ainsi que de travail, sont autant de raisons qui doivent forcer le gouvernement à entendre les revendications. Comme dans de nombreux autres domaines, exigeons des moyens humains et financiers pour les services publics dans nos territoires, pour une autre société, plus humaine, plus juste et pour vivre et travailler dignement. »*

*« Le gouvernement, seul responsable de cette situation de blocage, doit apporter des réponses concrètes aux besoins des usagers, des cheminot.e.s, mais aussi en termes de modernisation du service public de transport ferroviaire ».*